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Au  Bundestag  allemand,  l’AfD  semble  être  le  seul  parti
politique qui demande un éclaircissement sur le sujet de la
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surmortalité en Allemagne : le parti a en effet exigé le
mois dernier des statistiques plus explicites à ce sujet.
Cette demande devait finalement être rejetée peu après par
la plupart des députés allemands.

Dans ce contexte, il semblerait que le gouvernement Scholz
veuille  fermer  les  yeux  sur  les  milliers  de  décès
supplémentaires survenus en Allemagne, ces derniers mois.
En décembre dernier, Martin Sichert, porte-parole du groupe
AfD au Bundestag chargé de la politique de santé, a lancé un
avertissement :
“Depuis le début de la vaccination Covid, on constate une
augmentation soudaine du nombre de décès et du taux de
morbidité. Il faut exiger l’arrêt immédiat des vaccinations
avec les vaccins Covid jusqu’à ce que l’on puisse exclure
que  l’augmentation  massive  des  décès  soit  due  à  la
vaccination“.

Mais qu’en est-il en France à ce sujet ?
Pour vanter l’intérêt de la vaccination contre le Corona, le
gouvernement avait pourtant utilisé à plusieurs reprises la
fréquence des hospitalisations, en fonction du nombre de
doses reçues. « Si une personne est vaccinée, le risque
d’infection  diminue  de  85  %.  S’agissant  du  risque
d’hospitalisation,  il  diminue  quant  à  lui  de  95  %  »,
indiquait en janvier dernier le ministre de la Santé de
l’époque, Olivier Véran.
Les  personnes  décédées  étaient-elles  vaccinées  contre  le
Covid ?
“Impossible  à  savoir,  faute  de  données“,  avait  répondu
l’année  dernière  la  Commission  d’accès  aux  documents
administratifs (Cada).
Cette réponse avait été beaucoup commentée et critiquée,
notamment  par  des  élus  du  Rassemblement  national,  qui
avaient  accusé  le  gouvernement  de  vouloir  cacher  des
informations et d’avoir menti par le passé.
“ il n’existe aucune statistique relative au statut vaccinal



de toutes les personnes décédées », d’après le ministère de
la Santé.

A la fin de l’année dernière, c’est le député français Jean
Lassalle qui révélait au Canadian independant que le vaccin
lui avait provoqué de graves effets secondaires, et qu’on
avait dû l’opérer plusieurs fois du coeur.
En tant que député à l’Assemblée Nationale, il avait tenté
de parler de ces états de faits, et l’on avait cherché à le
faire taire. Il avait déclaré à ce média qu’ Emmanuel Macron
et d’autres membres du gouvernement n’avaient jamais reçu
d’injection !

En  France  comme  en  Allemagne,  il  y  a  bien  eu  une
surmortalité au cours de l’année dernière, précisément lors
de la campagne de vaccination.
Et il est légitime et important de se demander : pourquoi ?
S’il y a vraiment eu une recrudescence des cas de décès
consécutivement à la vaccination, et que l’on ait voulu le
cacher,  alors  cela  est  un  véritable  scandale  au  niveau
international
Comme l’ont fait l’AfD en Allemagne, et plusieurs partis
politiques  en  France,  on  est  en  droit  d’exiger  des
explications  devant  les  gouvernements  et  les  autorités
sanitaires, cela par le biais de statistiques claires et
précises.
Les doutes quant à l’innocuité du vaccin ne pourront être
levés que si l’on dispose de données de mortalité par âge et
par statut vaccinal, données que les gouvernements français
ou allemands se refusent, d’une manière ou d’une autre à
mettre à la disposition des chercheurs.
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